

22 vecinas y vecinos de La Ligua reciben tablets para fortalecer sus emprendimientos en modalidad digital

En el marco del programa **Digitalízate para el Trabajo**, impulsado por el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo SENCE, **22 vecinas y vecinos de la Comuna** aprenderán el uso y manejo de internet, utilizando dispositivos móviles para apoyar la búsqueda de empleo en línea y fortalecer sus emprendimientos.

Para lograr el objetivo, este jueves 11 de agosto, en la Oficina Municipal de Intermediación Laboral (OMIL) de La Ligua, **cada uno los participantes recibió una tablet**, con la cual seguirán los contenidos del Programa y sus diferentes cursos. **El equipo será de su propiedad, una vez finalizado y aprobado el plan formativo.**

Anuncio Patrocinado

La entrega de estos materiales fue **encabezada por el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela**, quien manifestó su satisfacción de poder llegar con estas herramientas de trabajo a más personas. Asimismo, agradeció el apoyo de SENCE y del organismo de capacitación ASIVA, encargado de desarrollar los cursos.

Este subsidio es posible gracias a una articulación público-privada, donde participa SENCE junto a los municipios y organismos técnicos de capacitación. **A la Oficina Municipal de Intermediación Laboral de La Ligua le correspondió levantar el proyecto.** Hernán Romero Gómez (OMIL) explica el proceso llevando adelante para conseguir estos recursos.

22 vecinas y vecinos de La Ligua reciben tablets para fortalecer sus emprendimientos en modalidad digital

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Las postulaciones a este Programa se hacen directamente en la página web de SENCE, www.sence.cl. Según indicó el encargado comunal de OMIL, el Municipio ya está trabajando en armar un segundo grupo de beneficiados.

Quienes se interesen en acceder a esta y otras iniciativas pueden acercarse a las oficinas de la Agencia de Desarrollo Económico (ADE), ubicadas en su nueva dirección de Serrano 048, La Ligua.

y tú, ¿qué opinas?